

## Inauguran renovada multicancha y plaza lúdica en población Litoral Austral

**Puerto Aysén.-** Con una inversión conjunta que superó los 230 millones de pesos, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y la Municipalidad de Aysén concretaron recientemente las obras de mejoramiento de la Plazoleta Lúdica 1 Sur y la multicancha de la población Litoral Austral, dos espacios públicos muy demandados y utilizados por las familias de ese antiguo sector de Puerto Aysén.

Ambas obras fueron inauguradas este martes con participación de autoridades regionales, dirigentes y vecinos, quienes valoraron los adelantos que permiten abrir nuevos espacios deportivos y de encuentro para la comunidad. Los proyectos fueron elaborados por profesionales del municipio, quienes con patrocinio de la Junta de Vecinos Litoral Austral postularon y consiguieron el financiamiento del Ministerio de Vivienda.

Tras el tradicional corte de cinta, autoridades y vecinos hicieron un recorrido por las obras, ocasión en que la Seremi de Vivienda y Urbanismo, Paulina Ruz, recalcó lo significativo que es entregar espacios de recuperación donde las familias puedan recrearse, fortalecer el tejido social y vivir en comunidad. “Gracias al programa DS 27 construimos mejores barrios y esto hoy se refleja en la felicidad de los dirigentes. Por eso quiero destacar el rol que ha tenido don Carlos Díaz, sobre todo por impulsar este proyecto que si bien viene desde hace harto tiempo lo sacamos a flote durante el 2024 precisamente para mejorar la calidad de vida de la gente de Aysén. Estas son obras urbanas que descentralizan los beneficios del Estado, pero también cambian la cara a los barrios, demostrando que no solo tenemos un fin habitacional, sino que también creamos políticas urbanas y mejores territorios para nuestra gente”, precisó.



El presidente de la Junta de Vecinos Litoral Austral, Carlos Díaz, expresó su satisfacción de ver concluidas con éxito estas obras que eran tan necesarias en la población. “Contento como vecino, contento por nuestra Junta de Vecinos, que hoy día recibe esta multicancha, que fue hecha con un DS-27, presentado en conjunto con el municipio, para ir hacia la Seremi de Vivienda. Esto partió hace bastantes años, y estaba a puertas de perderse, por lo que, tocando la puerta de la Seremi, los recursos fueron sacados rápidamente. Así que darle las gracias y esperar que prontamente tengamos proyectos similares, como lo dije aquí, para

poder elevar un poco más el bienestar de nuestra población”, manifestó.

Las obras inauguradas consistieron en la instalación de piso deportivo exterior, la reposición del cerco perimetral y el mejoramiento de los accesos, incluyendo pavimentos de circulación peatonal y de accesibilidad universal. En la plazoleta lúdica, en tanto, se establecieron dos áreas de juegos, una con columpio de accesibilidad universal, un panel de juego lúdico, nuevas luminarias y jardineras, y la otra con tablero de básquetbol, nueva reja de protección, recambio de luminarias y murales con fauna de la zona.